



**Studio**

**48 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85093559**

**797 000 €**

**Paris 3<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75003)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint Ferdinand Immobilier Paris Rue de la Pompe, vous propose un grand studio (possible 2P) de 44m<sup>2</sup> (38m<sup>2</sup> Carrez + 11m<sup>2</sup> de terrasse de plain-pied) orienté Sud. Au 1er étage d'une petite copropriété de 5 étages, appartement récemment et entièrement rénové avec aménagements sur mesure. Clair, calme, dans une rue peu passante. Grande pièce à vivre avec 3 portes fenêtres, cuisine aménagée invisible, dressing, salle de bains avec wc. Matériaux de qualité, béton ciré, poutres et résine blanche au sol, le tout dans un esprit design et minimaliste. Chauffage et eau chaude individuels électriques. ...

Saint Ferdinand Immobilier Paris Rue de la Pompe, offers you a large 44m<sup>2</sup> studio (possible 2 rooms) (38m<sup>2</sup> Carrez + 11m<sup>2</sup> terrace on the same level, all south-facing. On the 1st floor of a small 5-storey condominium, this apartment has been recently and entirely renovated with custom fittings. Bright, quiet, on a quiet street. Large living room with 3 French windows, invisible fitted kitchen, dressing room, bathroom with toilet. Quality materials, waxed concrete, beams and parquet flooring, all in a minimalist design spirit. Individual electric heating and hot water. Electric shutters, internet, ...

## **SAINT FERDINAND PARIS 16**

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

